

Nuestro Centro Educativo Democrático

Escuchan lo que nos gusta y lo que no.

Podemos hacer muchas preguntas.

Aprendemos y jugamos todos los días.

Nos acompañan cuando lloramos o cuando sentimos miedo.

Entre todas y todos hacemos acuerdos para cuidarnos.

Las personas adultas nos dan mucho cariño (incluso si nos equivocamos).



Junto con la maestra, familias y la Junta transformamos nuestras ideas en realidad.

Una iniciativa de:

Somos
Familia



FUNDACIÓN
paniamor

mep
Ministerio de
Educación Pública